



**NOTA DE PRENSA**

Madrid, 26 de enero de 2022

**El Banco de España y el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico analizan el fenómeno de la despoblación rural**

La Dirección General de Economía y Estadística del Banco de España ha organizado, de forma conjunta con el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, la jornada “El reto demográfico, la despoblación rural y los datos”.

El acto, celebrado hoy, ha reunido en formato telemático a representantes de instituciones públicas tanto nacionales como internacionales y de empresas privadas con destacados expertos del ámbito académico para debatir iniciativas de políticas en curso y proyectos de investigación sobre temas relacionados con el reto demográfico en el entorno rural.

En concreto, se han discutido cuestiones como la necesidad de disponer de datos de calidad que permitan elaborar un diagnóstico riguroso de la situación, del riesgo de exclusión financiera para determinados grupos de población o de las iniciativas en marcha desde el ámbito público y privado relacionadas con la despoblación rural. En definitiva, el objetivo de esta jornada es facilitar un debate que contribuya a mejorar el diseño y la evaluación de las políticas públicas ante el reto demográfico sobre la base de la evidencia empírica.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente*

Para más información: Tel. +34 91 338 5044 / 6097 / 5318 Fax +34 91 338 5203 [www.bde.es](http://www.bde.es) Correo electrónico: [comunicacion@bde.es](mailto:comunicacion@bde.es)

 @BancoDeEspana

 Banco de España